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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "NECESSARIA PIANTUMAZIONE IN VIA FILADELFIA" 
PRESENTATA DALLA CONSIGLIERA AMBROGIO IN DATA 26 GENNAIO 2012.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,  
 

PREMESSO  
 
che ai lati di via Filadelfia sono morti o sono stati tagliati quasi 160 alberi, in gran parte platani, 
piante decorative ornamentali utilizzate in territorio urbano per la solidità strutturale e per la 
proverbiale resistenza allo smog delle metropoli; 
 

APPURATO CHE 

 
- il Comune non ha provveduto alla loro sostituzione, né è in programma una 

ripiantumazione della zona in oggetto; 
- le aree di terra rimaste, in assenza dei platani, sono ora utilizzate come luoghi per la 

deambulazione degli animali domestici e come discarica a cielo aperto, e finiscono per 
ricoprirsi sistematicamente di escrementi, di cartacce e di arbusti; 

- la situazione descritta è alla base di un degrado progressivo e continuo del quartiere;   
 

INTERPELLA  
 
Il Sindaco e l'Assessore competente al fine di sapere se non ritengano necessaria una 
riqualificazione di via Filadelfia, che preveda la ripiantumazione delle aree limitrofe ed un 
monitoraggio, almeno iniziale, dei giovani alberi per garantirne una crescita celere e sana.   
 

F.to Paola Ambrogio  


